
Liebe
Saarlouiserinnen,
liebe Saarlouiser,

mit der Weihnachtsausgabe unseres
Saarlouiser SPD-Magazins „WIR IN“ senden
wir Ihnen einen herzlichen Gruß.

Wir alle haben ein Jahr hinter uns, das
durch viele schwierige Themen über-
schattet ist, sei es der Krieg in der Ukraine,
das Ende der Ford Werke Saarlouis in 2025,
die stark angestiegenen Preise oder auch
das uns immer noch begleitende
Coronavirus. Das Jahr 2022 hat uns allen
wieder einiges abverlangt und auch Ängste
geschürt.

Trotz der für uns alle schwierigen Zeit
konnten wir einige Veranstaltungen digital
und in Präsenz durchführen, so fand unser
traditioneller Neujahrsempfang zum
ersten Mal in digitaler Form statt und
wurde live gestreamt. Auch der in 2021 ins
Leben gerufene Vereinsdialog erfuhr eine
gut angenommene digitale Wiederholung
und wir haben diesen fest in unseren
Veranstaltungskalender für die kommen-
den Jahre aufgenommen, weil es uns
wichtig ist, ein offenes Ohr für die Belange
der Saarlouiser Vereine zu haben.

Aber auch unsere traditionelle Tour de
Saarlouis konnte glücklicherweise wieder
mit starker Teilnehmerzahl durchgeführt
werden.

Der Große Markt ist für uns ein Teil des
„Großen Ganzen“. Wir haben die Vision
einer attraktiven Stadt Saarlouis im Jahr
2040, in der wir alle gemeinsam gut leben,
wohnen und arbeiten. Der aktuell im
Auftrag des Stadtrates veröffentlichte
Ideenwettbewerb zur Neugestaltung setzt
gute erste Impulse, gerade auch unter
Würdigung der historischen Elemente des
Platzes. Allerdings wurde aus unserer Sicht
die Reihenfolge der Planung umgekehrt:
Wir brauchen zuerst eine Bedarfsanalyse
gemeinsam mit allen NutzerInnen. Dann
ein Mobiliätskonzept, dessen Folge sein
kann, dank Ersatzparkflächen stufenweise

Erfolgreiche Kinderkleiderbörsen: Spende
an Förderverein der Vogelsangschule

SPD Ortsverein Innenstadt

SPD Saarlouis Innenstadt für eine attraktive Neugestaltung des Großen Marktes

Zu den aktuellen
Themen im Stadtrat
zählen der Ideen-Wettbewerb
Großer Markt, das Radwege-
konzept, der Flächennutzungsplan
und die Sanierung der Feuerwachen
der Löschbezirke.

Wir brauchen in Saarlouis eine positive
Zukunft. Diesen Weg wollen wir
zusammen mit den Bürgerinnen und
Bürgern gehen und gemeinsam nach
Lösungen suchen, wo Probleme auftreten.
Wir sind für die Bürgerinnen und Bürger da
und übernehmen Verantwortung für
Saarlouis.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Liebsten
eine gute und besinnliche Zeit, einen
Moment der Ruhe und Besinnlichkeit in
dieser hektischen Zeit.

Mit solidarischen Grüßen

Tanja Groß und Florian Schäfer
Vorsitzende des SPD Stadtverbands

Dieses Jahr konnten wir endlich wieder
im Frühjahr und im Herbst unsere

traditionelle Kinderkleider- und
Spielzeugbörse in der
Vogelsangschule veranstalten.
Durch Tischgebühren und
Kuchenverkauf konnten 800 Euro
erzielt werden, die von der

Vorsitzenden des Fördervereins der
Vogelsangschule dankend entgegen

genommen wurden.

Freuen Sie sich bereits auf folgende
Veranstaltungen in 2023

• Frühjahr und Herbst, Kinderkleider-
und Spielzeugbörse

• Osterolympiade für Kinder
• Klingender Ludwigspark während der

Saarlouiser Woche
• Halloweenbasteln für Kinder

Unsere Termine finden Sie immer aktuell
unter www.spd-sls-innenstadt.de oder auf
Facebook: www.fb.com/SPDSaarlouis

auch auf Parkplätze auf dem Großen Markt
zu verzichten. Der Große Markt sollte
weiter die Örtlichkeit in Saarlouis für große
Feste bleiben, insbesondere für die Emmes.

Die eigentliche Gestaltung sollte im
Rahmen einer BürgerInnenbeteiligung auf
den Weg gebracht werden. Die Ergebnisse
dieses Beteiligungsprozesses sollten
Grundlage für einen professionellen
Gestaltungswettbewerb sein.

→ Unseren Plan für den Großen Markt
finden Sie unter
www.spd-sls-innenstadt.de.



Ein neues Kapital hat begonnen

Tanja Groß und Florian Schäfer sind das neue
Vorsitzenden-Duo der SPD Saarlouis

Die Saarlouiser SPD hat auf ihrer
Stadtverbandskonferenz am 11. September
mit großer Mehrheit Florian Schäfer im Amt
des Stadtverbandsvorsitzenden bestätigt. Neu
an seiner Seite steht als gleichberechtigte
Vorsitzende Tanja Groß aus Picard. Sie wurde
zur ersten Frau an die Spitze der Saarlouiser
Sozialdemokraten gewählt. Die Einführung
der Doppelspitze lässt ein neues Kapitel der
SPD Saarlouis beginnen.

Zur stellvertretenden Vorsitzenden wurde
Katharina Büttner aus Fraulautern gewählt.
Die Versammlung hat für alle gewählten
Vorstandsmitglieder hervorragende und
überzeugende Ergebnisse mit sich gebracht.
Die große Geschlossenheit an diesem Tag und
auch der Rückblick der letzten drei Jahre,
vorgetragen durch Florian Schäfer, zogen eine
gute Bilanz und einen kämpferischen Blick in

die Zukunft. Es wird Zeit, den
Veränderungsprozess der Stadt Saarlouis zu
beginnen.

Dieser neu gewählte Vorstand führt die SPD
Saarlouis in den Kommunalwahlkampf 2024.
Hier setzt der Stadtverband eine klare
Zielsetzung, die Partei vor Ort zu sein, die das
städtische Geschehen als stärkste Fraktion im
Saarlouiser Stadtrat aktiv gestaltet.

Die neue Mannschaft hat in den ersten
Vorstandssitzungen und der ersten
Klausurtagung die Grundlagen für einen
guten Start gelegt und fokussiert sich auf
aktuelle Themen, wie zum Beispiel die
Vorbereitung auf den Kommunalwahlkampf.
Auch die Arbeitsgemeinschaften auf
Stadtverbandsebene wieder aufleben zu
lassen, ist ein wichtiger Baustein in 2023.

Saarlouiser Landtagsabgeordneter

In diesem Jahr darf ich mich Dank der
gewonnenen Landtagswahl zum ersten Mal
als ihr Landtagsabgeordneter aus Saarlouis
melden. Ich bedanke mich recht herzlich für
Ihre Stimmen und setze weiter auf den
Kontakt vor Ort. Durch die Funktion als
Fraktionsvorsitzender im Stadtrat und als
Landtagsabgeordneter nehme ich die Themen
und Anliegen aus Saarlouis gerne auch mit
nach Saarbrücken.

Hier bin ich wirklich froh, dass wir nach
langem Warten durch die perspektivische
ÖPNV-Strecke von Saarlouis nach St. Avold ab
dem 12.12.2022 mit dem Teilabschnitt bis
zum Lisdorfer Berg beginnen. Ab diesem Tag
wird das Gewerbegebiet Lisdorfer Berg endlich
eine ÖPNV-Linie haben. Mit der Schnellstrecke
vom Rodener Bahnhof über den ZOB auf den
Lisdorfer Berg haben die Beschäftigten endlich
die Möglichkeit, auch mit dem öffentlichen
Nahverkehr zu ihrem Arbeitsplatz zu kommen.
Die Ankündigung von Ministerin Petra Berg,
Landrat Patrik Lauer und Oberbürgermeister
Peter Demmer hat gezeigt, wenn Land, Kreis
und Stadt zusammenarbeiten, kommen
endlich Lösungen zustande.

Ich freue mich auf
den Beginn der Linie!

Meine Kolleginnen
und Kollegen aus dem
Kreis Saarlouis, die mit
mir in den Saarländischen
Landtag eingezogen sind,
stehen vor den großen wirtschaftlichen
Herausforderungen dieses Landkreises. Die
Zukunft des Röderbergs und die neue
Entwicklung des Geländes der Ford Werke und
die damit verbundene Zukunft der
Arbeitsplätze haben oberste Priorität. Die
Arbeitsplätze der Beschäftigten der Ford
Werke und ihren Zulieferern sind für uns die
aktuell wichtigste Aufgabe. Gut bezahlte
Arbeitsplätze muss es auch weiterhin in
unserem Kreis geben und dafür setzen wir uns
ein.

Ich bin im Saarländischen Landtag in
folgenden Ausschüssen:
Ausschuss für Arbeit, Soziales, Frauen und
Gesundheit, Ausschuss für Umwelt, Klima,
Mobilität, Agrar, Verbraucherschutz,
Ausschuss für Haushalt und Finanzen,
Unterausschuss zur Prüfung von
Haushaltsrechnung.

Ihr Florian Schäfer

Neuer Vorstand des SPD-Stadtverbands Saarlouis. Alle Vorstandsmitglieder mit ihren
Funktionen finden Sie auch unter: www.sv-saarlouis.spd-saar.de

Umzug unserer RegionalgeschäftsstelleWest

Nach Jahrzehnten kehrte am 10.09.2022 unsere
Regionalgeschäftsstelle West in das Herz der Stadt Saarlouis

zurück. Wir zogen aus dem Ford Hochhaus aus und befinden
uns in unseren neuen Räumlichkeiten in der Lisdorfer Straße 9,

zusammen mit dem Wahlkreisbüro unseres Bundestags-
abgeordneten Heiko Maas. Die Geschäftsstelle ist von Montag bis

Freitag zwischen 16∶00 und 18∶00 Uhr besetzt.

Ab dem Jahr 2023 werden wir Ihnen vor Ort mit Abgeordneten-
Sprechstunden und einer Sprechstunde unseres Kreisvorsitzenden Patrik Lauer
zur Verfügung stehen.
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